#### Turner, lider en el Torneo de Auckland

AUCKLAND El neozelandés Greg Turner, con 209 golpes, siete bajo par, es líder del Torneo de Golf de Auckland, dotado con más de 50 millones de pesetas en premios. Después de que ayer se disputara la tercera jornada, el australiano Lucas Parsons es segundo a sólo un golpe del líder, por delante de su compatriota Partridge (212 goles).

#### Caen dos records más en los Mundiales

CHIANG MAI La china Weifang Tang y la turca Derya Acikgoz establecieron ayer dos nuevos records del mundo en la categoría de los 83 kilos, en una nueva jornada de los Mundiales de halterofilia. Tang batió la plusmarca en arrancada (117,5 kilos), mientras que Acikgoz logró una nueva marca en dos tiempos (147,5 kilos) y total olímpico (262,5). EFE

#### Derrota de los Bulls y triunfo de los Lakers

WASHINGTON Los resultados de la última jornada de la NBA fueron los siguientes: Celtics, 97; Bullets, 88. Hornets, 79; Bulls, 77. Filadelfia 76'ers, 106; Denver, 91. Pacers, 104; Miami, 89. Utah, 68; Dallas, 66. Seattle, 111; Portland, 98. Vancouver, 95; Golden State, 88. Atlanta, 83; LA Clippers, 74. LA Lakers, 119; Houston Rockets, 102.

#### Morales retuvo el título de los supergallo

TIJUANA El mexicano Erik Morales venció aver al irlandés John Lowey por K.O. técnico en el octavo asalto y retuvo la corona mundial del peso supergallo, versión Consejo Mundial de Boxeo (CMB). John Lowey no salió a pelear en el octavo asalto porque se fracturó el puño derecho al pegarle en la cabeza a su ri-

# "Quieren enterrar el circuito"

Pacheco, edil de Jerez, aseguró que habrá Fórmula Uno en el trazado andaluz

▼ CAMPEONES 16

edro Pacheco, alcalde de Jerez, pidió ayer tranquilidad a los aficionados españoles y andaluces, v aseguró que habrá Fórmula Uno en el trazado jerezano, pese a la decisión del Consejo Mundial de la Federación Internacional del Automóvil de no disputar más Grandes Premios en Jerez.

● Diario 16 ampeones

Pacheco aclaró los hechos por los que el Consejo Mundial de la FIA ha decidido no celebrar la Fórmula Uno en Jerez, y resaltó: "Según el protocolo del Gran Premio de 1994 los premios los entregan el promotor, un miembro de las federaciones y uno de los patrocinadores". "En la mañana del día de autos, por decirlo en términos jurídicos, le transmití al relaciones públicas del circuito que en vez de entregar yo el premio, cedía el puesto al presidente de la Junta de Andalucía", dijo Pacheco.

"Cuando nos encaminamos al podio cuál no fue nuestra sorpresa cuando un energúmeno belga impedía el paso al presidente de la Junta, al que les habla, y al consejero de Turismo y Deporte", añadió.

'Como promotor del circuito y como alcalde de Jerez impuse, y lo voy a imponer siempre, que la máxima autoridad en Andalucía es el presidente de la Junta y donde esté es la máxima autoridad, siempre que no esté el Rey, está claro. Y por eso le cedí mi lugar para la entrega de premios", afirmo Pache-

El alcalde consideró como "muy grave" el que un presidente, "el de la Federación Española, Carlos Gracia, proponga en la asamblea del Consejo Mundial de la FIA esa sanción, tan tremenda contra un circuito español, como es el de Jerez". "Quisiéramos saber en qué asamblea de la Federación se ha tomado esa decisión, cuál es el quorum, en virtud de qué autorizaron al presidente de la Española a proponer ese disparate, máxime cuando el posible infractor ni siquiera sabe nada, ni hay expediente, ni carta", dijo.

"Es una barbaridad proponer, ni más ni menos, que no haya más Fórmula Uno en Jerez, por un posible error en el protocolo, y que quieran

"Los que hablan de condenar a Jerez no pintan nada en el mundo de la Fórmula Uno"

enterrar el circuito de Jerez", añadió Pacheco, quien advirtió que "es una cosa imposible porque habrá Fórmula Uno"

Pedro Pacheco acusó al presidente de la Federación Española de "hacer daño al circuito de Jerez y de cometer un atropello contra el alcalde y el presidente de la Junta de Andalucía". "Que el señor Gracia y su asesor vayan preparando las maletas, previa rendición de cuentas, porque en la federación hay muchos agujeros y

es una administración manirrota, porque está claro que no nos vamos a quedar quietos", aseguró.

La celebración de un Gran Premio en Terez, según Pacheco, depende de "si hay un acuerdo en lo comercial" porque "los que están hablando de condenar a Jerez no pintan nada en el mundo de la Fórmula Uno; son monigotes. Aquí hay un personajillo que ha intentado hacer daño al circuito y que a partir de ahora que se atenga a las consecuencias".



Villeneuve. feliz

El canadiense Jacques Villeneuve recibió ayer el galardón que le acredita como el vigente campeón del mundo de Fórmula-1. El piloto de Williams fue el centro de atención en la gala que la FIA celebró en Mónaco, y a la que acudieron prácticamente en pleno todos los pilotos que han protagonizado la última temporada.

**▼** GIMNASIA

## Grave accidente de un joven

C16 HUELVA

n grave accidente de un gimnasta en la categoría alevín y las ausencias de los favoritos marcaron la primera jornada de los campeonatos de España degimnasia artística, que se celebran en el polideportivo municipal Diego Lobato, de Huelva.

El grave acciente lo sufrió el gimnasta Saúl Comino, de Valencia, de 11 años, que a la salida de las anillas se golpeó con el suelo, sufriendo fractura abierta de tibia y

Se fracturó la pierna en la primera jornada del Campeonato de España

peroné de la que fue operado en el hospital Juan Ramón Jimenez, al que fue trasladado y donde quedó internado.

Por otra parte, Jesús Carballo, con una lesión de rodilla, y Víctor Cano, con una lesión en el codo, así como el junior Oriol Combarros, no han podido participar en estos campeonatos cuyo nivel medio es bastante alto, a pesar de disputarse al final

de la temporada. Carballo que después del mal sabor que le quedó en Atlanta, ha demostrado en sus últimas apariciones que en barra fija apenas tiene rivales a nivel mundial.

Las gradas del pabellón onubense registraron un lleno absoluto, hasta tal punto que la organizacion se vio precisada a cerrar la taquilla.

### Ruano y Gala León se juegan el título nacional

FIENIS

**▼** C16 MENORCA

as jugadoras madrilenas virginia kuano y Gala León disputan hoy en las pistas del Club Tenis Ciutadella, la final individual del 70 Campeonato España Absoluto de Tenis Femenino-Trofeo El

Los partidos celebrados durante la jornada de ayer evidenciaron el buen nivel y preparación técnica de las tenistas que llegaron a

las semifinales, que no fueron otras que Cristina Torrens, Ana Alcázar, Gala León y Virginia Rua no.

En el primer partido de la jornada de ayer en semifinales Gala León ganó a la murciana Ana Alcázar por 7-2 y 7-6.

En el segundo partido del día Virginia Ruano se impuso en un partido muy emocionante a la navarra Cristina Torrens por 4-6, 6-4, 6-4.